

Sukses Gelar Sidang Senat Program Sarjana S1 Ke - XV, Universitas Muara Bungo Luluskan Ratusan Wisudawan/i

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 16, 2023 - 14:52



Suasan Wisuda Strata 1 universitas Muara Bungo Ke-XV

BUNGO - Universitas Muara Bungo (UMB) sukses menyelenggarakan rapat senat terbuka dalam rangka wisuda XV program sarjana (S1) semester ganjil T.A 2023/2024 bertempat di ballroom hotel semagi, Kamis (16/11/23).

Sebanyak 220 mahasiswa/i yang diwisuda pada kegiatan tersebut.

Tampak hadir di acar tersebut, Drs. H. Zulfikar Achmad ketua pembina YPMMB, H.Andriansyah, SE., Msi Ketua YPMMB, H. Usman Hasan, SH.M.Si Dewan Pengawas YPMMB, H. Rendhi Zulfiando, S.E.M.M Bendahara YPMMB, Ramadian Prasetyo Dewan Pembina YPMMB, Indra Zulfiansyah, S.E Sekretaris YPMMB, Dr. Ir. Supriyono, M.P Rektor YPMMB, Subagiono, S.P.,M.P wakil rektor I, Eryasi Daryati, SE. MS.i wkil rektor II, Dr. H. Khairun A Roni, SE.M.M wakil rektor III , Dedi Epriadi, S.sos., M.Si., CPC ketua panitia.



Dalam sambutannya Supriyono selaku rektor UMB menyampaikan, terimakasih dan selamat untuk wisudawan/i yang telah berhasil menyelesaikan pendidikan akademik dengan baik dan hari ini telah diwisuda dengan gelar sarjana strata 1 (S1).

" Alhamdulillah Universitas Muara Bungo hari ini mengadakan rapat sidang senat S1 ke-XV dan sebanyak 220 wisudawan/i hari ini telah mendapatkan gelar sarjana yang sudah ditunggu selama 4tahun lamanya ", Katanya.

Ditambahkan, semoga lulusan dari YPMMB tahun ini mampu memberikan dampak yang baik serta positif bagi adik-adik yang ingin melanjutkan kuliahnya, silahkan arahkan ke YPMMB saja.

" Semiga untuk kedepannya para wisudawan/i yang sudah mendapatkan gelar S1 mampu memberikan hal baik dan positif untuk masyarakat dan juga adik-adiknya, dan jika ada keluarga atau adiknya yang ingin melanjutkan kuliahnya silahkan arahkan ke YPMMB saja, karena kampus kita tidak kalah baik serta mumpuni untuk mengajar dan membimbing anak-anak kearah yang baik ", Tegasnya.

Dikesempatan yang sama H.Andriansyah, SE., Msi Ketua YPMMB memberikan arahan kepada para wisudawan/i yang baru saja menerima gelar S1, mampu dipergunakan dengan sebaik-baiknya. Ciptakanlah lapangan kerja untuk masyarakat.

" Selamat dan sukses untuk para wisudawan/i sekalian, pergunakanlah apa yang kalian dapat di YPMMB dengan sebaik-baiknya, jika kita belum mendapatkan

pekerjaan, maka ciptakanlah lapangan kerja untuk keluarga, adik-adik, serta untuk masyarakat pastinya ", Ungkapnya.



Tak hanya itu Dedi Epriadi selaku ketua panitia juga menyampaikan ucapan terima kasih dan juga selamat atas gelar S2 yang sudah diraih oleh para wisudawan/i.

Ia juga menambahkan suksesnya acara sidang senat YPMMB kali ini tidak lain dengan kekompakan dari para panitia dan dan juga para wisudawan/i, serta orang tua dan tamu undangan lainnya.

" Alhamdulillah YPMMB telah selesai menggelar sidang senat untuk strata 1 (S1) dengan jumlah wisudawan/i sebanyak 220, acara berjalan dengan lancar dan sukses tidak lain tidak bukan karena berkat kekompakan kita semua yang hadir dalam acara ini ", Katanya.

" Ia juga mengucapkan selamat kepada para wisudawan/i , semoga gelar yang didapat vis dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya ", Tutupnya.



Acara makin meriah dengan tarian yang dipersembahkan oleh Suku Anak Dalam (SAD), dan juga didatangkan penyanyi dari ibu kota Ari Goliath, wisudawan/i dan tamu undangan lainnya sangat menikmati penampilan dan terhibur. (Tika